



AVIS D'ANNULATION D'UN MARCHÉ DE FOURNITURES

Dans le cadre de la mise en oeuvre de son programme: “Amélioration de la production alimentaire durable et de la résilience des systèmes alimentaires dans les zones rurales périphériques du PN des Virunga et dans la ville de Goma” (Contrat n°FED/2022/437-028), Virunga Foundation s'est vu dans l'obligation d'annuler, en raison de son résultat infructueux, l'appel d'offre international ouvert pour le marché intitulé **“Fourniture d'une raffinerie d'huile de palme”** (réf : 05/2025/VF/Raffinerie) publié le 11/04/2025.

[ENGLISH VERSION]

NOTICE OF CANCELLATION OF A SUPPLY CONTRACT

As part of the implementation of its programme: “Improving sustainable food production and the resilience of food systems in the rural outskirts of the Virunga National Park and the city of Goma” (Contract No. FED/2022/437-028), Virunga Foundation was compelled to cancel the international open tender for the contract entitled **“Supply of a palm oil refinery”** (ref: 05/2025/VF/Raffinerie), published on 11/04/2025, due to an unsuccessful outcome.